

Praktikumsbericht im Zentrum der Radiologie, Neuroradiologie, Sonographie und Nuklearmedizin im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Trier

Zeitraum: 10.05.2021 bis 12.05.2021

Mein dreitägiges Praktikum mit Schwerpunkt in der Radiologie und Nuklearmedizin war sehr lehrreich, um Einblicke in diese vielseitigen Bereiche zu erhalten und hat mir viel Spaß gemacht.

Gleich zu Beginn wurde ich gefragt, welche Bereiche mich denn am meisten interessieren und was ich am liebsten sehen würde. Für die drei Tage wurde dann jeweils für vormittags und nachmittags geplant, zu wem ich wann gehen werde, sodass ich möglichst viel sehen und mitnehmen kann. Es wurde generell alles unkompliziert und optimal für mich organisiert.

Die ÄrztInnen waren unglaublich motiviert und es wurde sich sehr viel Zeit genommen, oft mehrere Stunden für nur ein oder zwei Medizinstudierende, um gemeinsam Patientenfälle zu besprechen und viele Röntgen-, MRT- und CT-Bilder zu beurteilen. Sowohl wichtige Basics als auch außergewöhnliche Fälle wurde mir gezeigt.

Die Tage waren sehr abwechslungsreich, ich habe viel Verschiedenes gesehen, erklärt und gezeigt bekommen. Bei Angiographien schien es gleich selbstverständlich, dass ich mich auch mit steril einkleiden darf.

Den Umgang unter den Mitarbeitenden im gesamten Krankenhaus empfand ich als sehr freundlich und harmonisch, als Praktikantin wurde ich sehr wertschätzend behandelt, sodass ich mich schnell wohl gefühlt habe. Die ÄrztInnen, die MTAs, die Sekretärin... waren jederzeit für Fragen offen oder halfen, wenn ich etwas benötigte.

Zusammenfassend waren die drei Tage viel zu kurz, um alles kennen zu lernen, aber diese Tage waren sehr lehrreich und absolut sinnvoll genutzte Zeit. So kann ich ein Praktikum hier in der Radiologie wirklich empfehlen!